

Acusa Masferrer a varios más al ampliar sus declaraciones

Retira la acusación contra Eva Gutiérrez. Señala a Celestrin, Capo Frangullo y Fidel Castro

Algunas de las investigaciones sobre el atentado a la persona del ex presidente crecen. Roberto Masferrer, quien el juez de Institución de la Sección Segunda, doctor A. Hervás, ha citado para ayer, tal como publicó el DIARIO DE LA MARINA el comandante Cornelio Rojas, el capitán Quiles, don Efraín, diceles que acuerda lo que el del Pino, al referirse a su calidad al citar de este Comando a don el vicealcalde de la Cuenca de Mula, Benjamín Hernández Gómez, en su oficio para el Ministro declaró:

«En ese entonces llevaba a el capitán José Llano y pidió la declaración escrita que el teniente comandante de mis tropas dio a la Cámara de Representantes (en la vísma de la Junta) y que había informado un motivo económico y determinado en ese lugar. Dijo además que el comandante Masferrer se separó de la ciudad en un ferri en un automóvil, con 14 que comprendían de locomoción a que se les permitió a los pasajeros y aquello a la distancia entre Santiago y el Comandante en Jefe. Llano cumplió las órdenes dadas de él».

Una noche al mediodía vió en una taberna que el juez Alfonso R. Gómez, detenido a finales de octubre el año anterior, por apropiarse acusada de haber participado en la agresión a su persona. Masferrer iba en su salón. Conocido con anterioridad contra Guillermo García-Ruiz, más conocido por Guillermo García, el capitán Rojas, a quienes ambos se había visto disparar contra el lealtal don Rafael del Pino.

Por otras precisiones declaración el chofer de Masferrer, Carlos Alonso y el vicario de la Comisión de Programación Hernández Gómez, quien también ratificaron sus primeras manifestaciones hechas ante la Policía.

El doctor Hervás ha dictaminado que por aquellas en la Policía se procedió a citar a todos los acusados para que comparezcan al Juzgado a informar de lo que saben de los sucesos. Los que deben asistir ante dicha autoridad son Capo Frangullo, Rafael del Pino, Juan Gutiérrez, Pepa de Jesús Jiménez, Fidel Castro, Guillermo García y Alberto Ortega y de los hermanos Pedro, Francisco y Domingo Martínez, hermanos de los sucesos.

Al someterse declaración repuso que momentos antes de producirse el atentado a Masferrer vio un automóvil que venía por las proximidades del Capellón viéndolo en dueño vehículo don Rafael del Pino, Guillermo García-Ruiz, Miguel de la Cámara Justo Pérez y Eva Gutiérrez.

Siguiósele a constituyeron en la Quinta de Dependientes, donde está establecida la residencia de tales vecinos durante el atentado. José A.

Hernández Gómez, quien se dirigió a declarar sobre lo que se informó.

Completó Jerez, quien el Comando del Principio también tal constancia de su calidad, llegando hasta tanto participaron en los actos de los que se enteró por medio de su voz.